

## Crece acceso a internet por clase alta (Reforma 15/11/12)

Crece acceso a internet por clase alta (Reforma 15/11/12) México se puede comparar con países europeos en el caso de la penetración de estratos ricos, según la Cofetel Por Carla Martínez Cd. de México México (15 noviembre 2012).- El 50 por ciento del crecimiento de la penetración de internet en México se debe al segmento socioeconómico alto del País, reconoció Alexis Milo, comisionado de la Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel). "El crecimiento de banda ancha presenta un sesgo con los niveles altos de ingreso, más de la mitad del crecimiento de la banda ancha se explica por sólo el 20 por ciento más rico de la población o de los hogares", explicó Milo, en conferencia del seminario La Transformación Digital en México. El funcionario destacó que los dos niveles más altos en ingresos, tomando como referencia medidas estadísticas, explican la mitad del crecimiento de banda ancha en el País. Estos extremos en la penetración de internet llevan a que México se pueda comparar con países europeos en el caso de la penetración de estratos ricos, dijo. Mientras que los estratos bajos se pueden comparar con países como Costa de Marfil o Nicaragua, comentó el comisionado. Por ello destacó que lo que debe preocupar es generar políticas públicas y privadas para mejorar la infraestructura. "Debe mejorarse la oferta con políticas de oferta encontrando mecanismos públicos y privados para una mejor distribución de riesgo en costos de despliegue, al aumentar la competencia y que sea también orientada a niveles de menor ingreso, pues, si bien ha habido reducción de precios, hay evidencia de que esa reducción de precios ha estado enfocada a los usuarios de alto consumo", indicó Milo. "Y los de bajo consumo no se han visto favorecidos en la misma proporción que los de alto consumo". Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 15 noviembre 2012